

Wolfsburg

Relaunch in Angriff genommen

[21.07.2014] Die Stadt Wolfsburg plant einen umfassenden Relaunch ihres Internet-Auftritts und hat sich dabei für ein Gesamtpaket der Firmen init und Sitecore entschieden. Auf Basis der Sitecore Experience Plattform soll das Stadtportal nun zeitgemäß und nutzerfreundlich umgestaltet werden.

Bei der Neugestaltung ihrer Website setzt die Stadt Wolfsburg auf die Unternehmen Sitecore und init. Die beiden Anbieter konnten die Stadt nach eigenen Angaben im Rahmen einer Ausschreibung überzeugen und als Neukunden gewinnen. init wird nun den über die Jahre gewachsenen Internet-Auftritt der Stadt Wolfsburg auf Basis der Sitecore Experience Plattform technisch, gestalterisch und strukturell an aktuelle Anforderungen anpassen. Informationen und Redaktionsprozesse sollen dabei neustrukturiert, die Benutzerfreundlichkeit verbessert und die Darstellung auf allen Endgeräten nach dem Tablet-First-Prinzip optimiert werden. Die Sitecore-Plattform biete darüber hinaus alle Möglichkeiten, um Bürgerservices und E-Government-Angebote im Portal abzubilden. „Wir möchten wolfsburg.de zu einem modernen Service- und Kommunikationsportal ausbauen. Dazu gehört die Umsetzung mit Responsive Design ebenso, wie Beteiligungsangebote, Barrierefreiheit, Personalisierung und perspektivisch auch die Online-Abwicklung von Behördenleistungen. Wir möchten mit Sitecore zudem unsere redaktionellen Prozesse effektiver gestalten und weiter professionalisieren“, erklärt Oliver Schmidt, Chefredaktion Internet der Stadt Wolfsburg. „Mit dem System können wir jegliche Ziele umsetzen, auch solche, die heute noch nicht auf der Agenda stehen.“

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Sitecore, Wolfsburg